
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 84196876

Prix 489 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez ce magnifique appartement de 3 pièces entièrement rénové, situé dans

le quartier prisé de Bottero à Nice. Idéalement situé à seulement 2 minutes à pied

de la célèbre Promenade des Anglais et à 5 minutes du tramway 'Alsace Lorraine',

cet  appartement  offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel.Au  1er  étage  d'un  immeuble

avec  ascenseur,  cet  appartement  de  70m²  se  distingue  par  sa  luminosité  et  son

exposition  idéale  au  sud-est.  La  rénovation  complète  a  été  réalisée  avec  soin,

offrant  un  espace  moderne  et  fonctionnel.  Dès  l'entrée,  vous  serez  séduit  par  la

cuisine entièrement aménagée et équipée, ...

Winter  Immobilier  offers  for  sale  this  magnificent  3-room  apartment  completely

renovated, located in the sought-after Bottero district in Nice. Ideally situated just a

2-minute  walk  from  the  famous  Promenade  des  Anglais  and  5  minutes  from  the

'Alsace  Lorraine'  tramway,  this  apartment  provides  an  exceptional  living

environment.On  the  1st  floor  of  a  building  with  an  elevator,  this  70m²  apartment

stands  out  for  its  brightness  and  its  ideal  southeast  exposure.  The  complete

renovation has been carried out with care, offering a modern and functional space.

Upon entering, you will be impressed by ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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